



LA ESCUELA ESTARÁ TOMADA HASTA QUE TENGAN UNA RESPUESTA.

Se toman escuela G-52 acusando incumplimientos del SLEP

Apoderados de la escuela G-52 San Francisco de Chiu Chiu se tomaron -ayer- las dependencias del recinto educacional acusando "no cumplimientos" de Servicios Locales de Educación Pública (SLEP) Licancabur. A través de un comunicado, enviado y firmado por los apoderados de la escuela, se detalla el por qué determinaron tomarse las de-

pendencias del establecimiento. Entre los puntos están "falta claridad y reducción de los sueldos de docentes y funcionarios; no pago de bono de movilización hacia la zona rural; falta de insumos como jabón, toalla, secantes, etc.; y no pago de servicios básicos de la escuela. Agrega el escrito que la escuela tiene a niños y niñas

con necesidades educativas especiales, los cuales -según la denuncia de los apoderados- llevan más de tres meses sin un equipo especialista del PIE (Programa de Integración Especial).

"No queremos contemplar la renuncia de nuestros profesionales por la falta de compromiso del SLEP Licancabur, es por eso que

decidimos alzar nuestras voces y movilizarnos para asegurar la educación que merecen nuestros hijos e hijas", enfatizaron a través del escrito.

Hasta el cierre de la edición, el SLEP Licancabur no había emitido declaración alguna sobre la toma de las dependencias de la escuela o soluciones para los problemas denunciados. ☎